



AC Wals unterlag Götzis Freistil-Team schwächelte

„Das waren heute absolut spannende Kämpfe. Da haben nicht nur die Ringer geschwitzt. Es war Ringen auf absolutem Top-Niveau und eine echte Werbung für diesen Sport in Österreich“, bilanzierte AC Wals Sportdirektor Max Außerleitner trotz der knappen 22:26-Niederlagen in Götzis positiv.

Verloren wurde der Bundesliga-Kampf im ersten Durchgang. „Die Freistil-Mannschaft hat nicht überzeugt“, zog Freistil-Trainer Wolfgang Muttenthaler ein kritisches Fazit. Der Rückstand war im klassischen Stil nicht mehr aufzuholen, obwohl

insbesondere Istvan Kozak (-60 kg) und Florian Marchl (-74 kg) in dieser Kampfsart SuperLeistungen zeigten. Kozak setzte sich in zwei Runden ohne Punktverlust gegen Simon Kathan durch. Florian Marchl entzauberte den Vorarlberger WM-Teilnehmer Matthias Kathan mit einem Sieg in drei Runden.

„Jetzt gilt unsere ganze Vorbereitung dem schweren Kampf in Hörbranz und auch der KSV Götzis muss ja Mitte November noch zu uns“, hofft Sportdirektor Max Außerleitner auf die richtige Reaktion der Ringer auf der Matte.